
 
 

 

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA DA SOBED 

NACIONAL 2021, em conformidade com o disposto no artigo 34º 

do Estatuto da Sociedade registrado à época, realizada no dia 28 de 

novembro de 2021, às 13h45,  em primeira chamada e às 14h15min, 

em segunda chamada, na modalidade on-line através de plataforma 

virtual ZOOM, disponibilizada pelo endereço eletrônico 

https://www.sobed.org.br/a-sobed/assembleias-e-estatutos/ 

(https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_7j-

kAELlSmeEmPoj9wLMjQ), sendo garantida a identificação e o voto 

de todos os participantes, e a estabilidade da transmissão, tudo em 

conformidade com a Lei nº 14.010, de 10 de junho de 2020, conforme 

convocação datada de 06 de outubro de 2021, presidida pelo 

Presidente Dr. Ricardo Anuar Dib, cuja mesa diretiva foi composta, 

ainda, pelo Herbeth Jose Toledo Silva , Vice-Presidente da SOBED; 

Dr. Afonso Celso Silva Paredes, 1º Tesoureiro da SOBED; Dra. 

Daniela M. Milhomem Cardoso; 2ª Tesoureiro da SOBED; Dr. Júlio  

Cesar Souza Lobo, 1º Secretário da SOBED; Dr. Antonio Carlos 

Coelho Conrado, 2º Secretário da SOBED; e o Dr. Tomazo Antonio 

Prince Franzini, Diretor de Sede da SOBED. Dando início aos 

trabalhos, o Presidente cumprimentou a todos, e, em seguida, prestou 

uma homenagem a todos os endoscopistas que faleceram pela 

pandemia do COVID-19. Depois disso, passou-se a palavra ao 1º 

Secretário, Dr. Júlio Cesar Souza Lobo, que leu a ordem do dia e 

explicou o funcionamento da Assembleia no formato virtual e a forma 

de votação eletrônica, ressaltando que o voto é apenas para os 

associados adimplentes com suas obrigações, realizando um pequeno 

teste inicial, a fim de informar a todos e garantir a lisura do pleito. 

Incialmente, foi invertido a pauta. Para isso, os associados 

adimplentes votaram e por maioria aprovaram tal inversão: 6. 

Apresentar a chapa eleita para gestão da Diretoria Executiva da 

SOBED Nacional no exercício 2023-2024 e seu plano de trabalho. 

Dr. Herbeth Jose Toledo Silva, Vice-Presidente da SOBED, teve a 

palavra. Nesse momento, agradeceu novamente ter sido a chapa 

escolhida para a Diretoria Eleita da Gestão do ano de 2023-2024 da 

SOBED Nacional e destacou quais serão as metas para a sua gestão 

2023/2024. Após isso, deu-se início a discussão da ordem do dia: 1. 

Aprovação da Ata da AGO de 2020 (://www.sobed.org.br/a-

sobed/assembleias-e-estatutos/): A ata da assembleia ficou 

disponibilizada no site da SOBED para que todos tivessem a prévia 

leitura. Sendo assim foi colocada em votação, cuja aprovação se deu 

MAIORIA, 90% dos associados adimplentes presentes; 2. Eleger 

Conselho Fiscal da SOBED Nacional, para o exercício de 2023 – 

2024: Foi colocado para votação 2 vagas para o Conselho Fiscal da 

SOBED Nacional, para o exercício de 2023-2024, tendo os 



 
 

 

candidatos Dr. Ricardo Anuar Dib e o Dr. Ricardo Rangel de Paula 

Pessoa sido eleitos (a votação foi realizada ainda nessa assembleia, 

mas após o item 5 da ordem do dia). 3. Examinar o relatório das 

atividades científicas e administrativas da SOBED, incluindo-se 

os relatórios das Estaduais, exercício 2020/2021: O Dr. Ricardo 

Anuar Dib disponibilizou as metas da gestão 2021-2022. Em seguida, 

informou que foi escolhido dentro da reunião do Conselho 

Deliberativo de 2021, do dia 27 de novembro e 2021, o Dr. Jairo Silva 

Alves para ser o Conferencista Nacional – SBAD 2022 – 

Florianópolis. Posteriormente, falou dos trabalhos realizados em 

2021. Após isso, foi passada a palavra para o Dr. Afonso Celso Silva 

Paredes para que ele aduzisse sobre a Pesquisa Portas Abertas. Por 

fim, o Dr. Ricardo Anuar Dib aduziu sobre os trabalhos institucionais 

dos órgãos da SOBED. 4. Apresentação, apreciação e aprovação 

das contas, nos termos do artigo 37, item “f”, do Estatuto: 

Novamente o Presidente passou a palavra ao Dr. Afonso Celso Silva 

Paredes para ele dar informações sobre a Tesouraria, no que tange o 

demonstrativo financeiro da SOBED do ano de 2021. Em seguida, o 

Dr. Afonso Celso Silva Paredes explanou o superavit do período de 

01/01/2020 a 31/12/2020, demonstrou as despesas realizadas pelas 

SOBED, elencando e explicando uma a uma; demonstrou o Balanço 

Patrimonial da SOBED em 2020, com seus valores de ativos e 

passivos circulantes e os seus repasses. Após isso, foi informado o 

resultado da SBAD de 2020 e colocou em comparação aos anos 

anteriores. Esclareceu que o Conselho Fiscal solicitou uma auditoria 

externa, entre os anos de 2013 e 2020, para realização da auditoria 

para que as contas estejam idôneas. Dessa forma, foi colocado em 

votação o balanço da SOBED, que foi aprovado por MAIORIA, 

94% dos associados adimplentes presentes. Posteriormente, ainda 

foi discutido como funciona a Tesouraria da SOBED. Por último, foi 

também mostrado o relatório das unidades estaduais da SOBED. 5. 

Avaliar e aprovar votação para manutenção dos valores da 

anuidade para o exercício 2022: Discutiu-se realizar o reajuste 

aprovado no ano de 2019 dos valores da anuidade para o exercício 

de 2022, proposta é que seja o valor de 2022 para Titular: R$725,00; 

Aspirante: R$725,00 e Trainee: ISENTO. Foi colocado em votação o 

reajuste das anuidades de 2022, que foi aprovado por MAIORIA, 

83% dos associados adimplentes presentes. Após essa questão, 

voltou-se ao tópico 2 da Ordem do Dia e colocou em votação na AGO 

os novos membros do Conselho Fiscal indicados para a gestão dos 

anos 2023 – 2024: Dr. Ricardo Anuar Dib e o Dr. Ricardo Rangel de 

Paula Pessoa, que foram aprovados por MAIORIA, 94% dos 

associados adimplentes presentes. 7. Assuntos gerais previamente 

inscritos: O Dr. Ricardo Anuar Dib trouxe um tópico, informando 



 
 

 

que a SOBED irá convocar uma Assembleia Geral Extraordinária 

entre o final de dezembro e o início de janeiro para discutir as matrizes 

de competência exigidas pela Comissão Nacional de Residência 

Médica. Posteriormente, ficou aberta a sessão para perguntas e 

discussões, sendo respondidos os questionamentos feitos; um 

associado indagou em quais lugares não há a SOBED e foi respondido 

que não existe ainda no Acre e Roraima e cabe as estaduais decidirem 

se terão ou não sede física. Não havendo mais questionamentos e nem 

pontos trazidos, por fim, o atual presidente Dr. Ricardo Anuar Dib 

teceu palavras de agradecimentos a todos, encerrou-se a Assembleia 

Geral Ordinária e, inexistindo qualquer outra manifestação, o, Júlio 

Cesar Souza Lobo, 1º Secretário da entidade, lavrou-se a presente ata. 

São Paulo/SP, 28 de novembro de 2021. 
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